



## 第25回生

# 祝 卒業

3月1日（水）に本校体育館で第25回卒業証書授与式が挙行され、133名が大村城南高校を巣立っていきました。ここ数年コロナ禍の影響で参列者が制限されていましたが、今年は来賓の方々や在校生も式に出席することができ、厳かな雰囲気での卒業式となりました。



卒業式を終えた3年生は各教室での最後のHRに臨み、クラスメートとの別れを惜しんでいました。

生徒会執行部では日頃お世話になった卒業生への感謝の気持ちを表すために、一般生徒にも呼びかけを行い、2月27日（月）に在校生全員で装飾用の紙飾りづくり、2月28日（火）の午後に3年生教室の装飾に取り組みました。教室の雰囲気がとても華やかで明るくなり、教室に一歩足を踏み入れた人たちの心までもが温かい気持ちになりました。卒業式当日に登校してきた3年生も教室の様変わりに驚いていました。きっと後輩の思いに感じるものがあつたことと思います。

### ◎飾りつけを施した生徒の言葉

卒業式の準備では、生徒会役員が画用紙のカットなどの主な下準備を行い、1、2年生で3年生教室に飾る飾りとメッセージカード・おはながみを作成しました。3年生教室に飾る飾りはハートが重なったようなもので、先生・生徒ともに好評でした。各クラスで約40個のかざりを作成し、一クラス80個ほど飾りをつけました。生徒会役員、各クラスの委員長・副委員長・クラスの有志でクラスの飾りつけを行い、たくさんのアイデアが詰まったものとなりました。一つとして同じものはなく、個性が生かされた飾りつけとなりました。下準備、飾りつけは時間がない中での作業でしたが、一人ひと

りが3年生への感謝の気持ちを込めて準備に取り掛かりました。足りないものは追加して作り、全員で協力して飾りつけをした3年生教室は卒業生、そして保護者の方々の心に残るものであったらいいなと思います。(生徒会 山口 堇)

3月1日に行われた卒業式では、卒業生一人ひとりに校長先生から卒業証書が手渡され、3年生一同晴れやかな表情で卒業を迎えられました。卒業生の門出を祝うにふさわしい、素晴らしく華やかな式になりました。3年生が笑顔で卒業することができるよう、装飾の制作やメッセージの作成、教室の飾りつけなどの準備は大変でしたが、無事に卒業式を終えられたことへの達成感はとても大きいです。式を終えた卒業生の笑顔を見て、時間が限られる中で一生懸命準備に取りかかってきて本当に良かったなと思いました。また、今回の卒業式の準備から卒業式実施で得た経験を、これからの生徒会活動に大いに生かしていきたいと思います。(生徒会 川口由実恵)

### 【装飾を施された3年各教室】



【3年1組】



【3年2組】



【3年3組】



【3年4組】

